

CIENCIA

EL NUEVO DÍA 10 DE NOVIEMBRE DE 2006 <VIERNES

Esa luz engañosa...



LAS TORTUGAS recién nacidas y las aves migratorias o locales son dos ejemplos de los animales que pueden verse afectados por el exceso de iluminación artificial en la noche; las primeras, al quedar desorientadas en su ruta de regreso al mar y las segundas, por el brillo cegador y la altura de los edificios. También se ha

demostrado que la contaminación lumínica afecta la periferia de El Yunque y la región montañosa del oeste. Por ello y muchas otras razones, educar, concienciar y modificar el consumo eléctrico son medidas urgentes, advierte Olga Ramos González, del Servicio Forestal federal. :87



VIDAS ÚNICAS

Caudal de anécdotas

HA SIDO CONDECORADO por los papas Juan XXIII, Paulo VI y Juan Pablo II, es hermano del Obispo de Ponce, por cuatro décadas fue director médico de un hospital... pero su pasión es la Historia; particularmente la inusual, la del dato curioso. Ese tipo de relatos es el que recoge Luis Torres Oliver en su libro "Historia, leyendas y